

Hechingen, den 15.12.2015



Geld für ehrenamtliche Arbeit und eine Werkstatt vom Lions Club

Der Hechinger Arbeitskreis Asyl erhält vom Lions Club Hohenzollern-Hechingen Unterstützung für die ehrenamtliche Arbeit.

Françoise Schenkel vom Arbeitskreis Asyl hat von den Lions den Betrag von 1.500 Euro erfreut in Empfang genommen. "Wir wissen das überragende Engagement des Arbeitskreises zu schätzen und können die Arbeit der Ehrenamtlichen nicht genug loben", sagte Präsident Karl-Heinz Rauch vom Lions Club Hohenzollern-Hechingen. Seit über 21 Jahren kümmert sich der Arbeitskreis um die Flüchtlinge in der Gemeinschaftsunterkunft Aviona. Die aktuellen Entwicklungen stellen diese Arbeit vor neue Herausforderungen. Dazu gehört, so Françoise Schenkel, die gute Zusammenarbeit mit dem Jugendzentrum, das sich für Flüchtlinge geöffnet hat. Außerdem erzählte sie vom Deutschkurs, der ausschließlich für Frauen stattfindet, und einem Alphabetisierungskurs für Männer. Neu sind ebenfalls ein Patenschaftsprogramm für die Betreuung jeweils einer Flüchtlingsfamilie und die Kinderbetreuung für Kinder, die keinen Kindergartenplatz haben.

Zusammen mit den Lionsfreunden Bernd Merkel und Dr. Michael Buri besuchte der Präsident Karl-Heinz Rauch Frau Françoise Schenkel in der Alice-Salomon-Schule zur Spendenübergabe. Dort werden Schüler aus der Aviona in zwei Klassen unterrichtet (die HZ berichtete wiederholt). Die Schüler und die Lehrerinnen Elisabeth Grimm und Elke Keck gaben Auskunft über die Angebote der Schule.